



MAISON BLANCHE

Le Grand Magasin à Départements
— AU COIN DES RUES —
CANAL ET DAUPHINE.

Ce somptueux et immense magasin ouvrira ses portes demain, lundi, 1er novembre, avec le plus grand assortiment de MARCHANDISES SÈCHES, TISSUS étrangers et du pays, provenant des premières villes d'Europe et d'Amérique.

La vente inaugurale aura lieu demain, LUNDI, et continuera MARDI et MERCREDI. Les prix seront réduits au point de faire de cette vente un événement mémorable dont le public de la Nouvelle-Orléans ne perdra pas le souvenir.
S. J. SHWARTZ & CIE.

Les finances de St-Domingue aux mains d'un syndicat anglais.

Washington, 30 octobre. — D'après un message du consul des Etats-Unis à Port-au-Prince, M. Powell, message daté du 11 octobre dernier et reçu au département d'Etat, un syndicat anglais a obtenu le contrôle des revenus de la République de St-Domingue pour une période de cent ans, en retour d'un prêt de \$7,500,000 au gouvernement local.

D'après les conditions du prêt le syndicat prend charge des douanes de la république, perçoit tous les droits d'exportation et d'importation, et verse au gouvernement un certain pourcentage de ces revenus pour les dépenses de l'administration.

Ce syndicat consent à payer toutes les dettes du gouvernement, y compris la dette au syndicat américain qui a actuellement le contrôle des douanes. Il obtient aussi le contrôle de l'exploitation du chemin de fer reliant Port-au-Prince à Puerto Plata, et l'autorisation de construire des chemins de fer dans l'intérieur aux points et aux endroits qu'il voudra.

LA TOUSSAINT.

Vous pouvez fouiller toute l'histoire intellectuelle et morale de l'humanité, scruter toutes les écoles philosophiques, même les plus dignes de notre admiration, toutes les religions, même les plus dignes de notre respect, vous n'y trouverez nulle part une conception aussi sublime, aussi grandiose, aussi touchante, à la fois, que celle de la Toussaint qui unit, dans un même concert, les voix des trois églises triomphante, souffrante et militante, et met si puissamment en activité les trois plus nobles sentiments de l'âme humaine : la foi, l'espérance et l'amour.

Le génie chrétien seul était capable de s'élever à cette hauteur et d'embrasser dans une seule célébration, les trois fêtes si émouvantes des Saints, des morts et des malheureux de ce bas monde.

Il peut y avoir des fêtes plus essentiellement divines; il n'y en a pas qui soient aussi essentiellement humaines.

DESINFECTION.

Nous commencerons mardi, et non aujourd'hui comme nous le proposons, la publication d'un nouveau feuilleton: LA ROCHE SANGLANTE, grand roman inédit par Charles Merovel.

NOTRE Nouveau Feuillet.

Nous commencerons mardi, et non aujourd'hui comme nous le proposons, la publication d'un nouveau feuilleton: LA ROCHE SANGLANTE, grand roman inédit par Charles Merovel.

La Lutte pour l'Héritage Electoral de George.

New York, 30 octobre. — Les républicains et les démocrates semblaient hier disposés à nier que George, prévoyant sa mort, aurait confié à ses partisans d'aller à la bataille mardi prochain sous les couleurs de l'Union des Citoyens.

On met aussi en avant l'incohérence qu'il y aurait de la part des partisans de Low à faire ce que ses adversaires appellent un marché, alors que le cercueil qui renferme les restes de George n'est pas encore fermé.

Tremblement de terre, en Bohême.

Berlin, Allemagne, 30 octobre. — Des dépêches reçues de Graltitz, une ville de la Bohême située à quatre-vingt-dix milles d'Eger, annoncent que des secousses de tremblement de terre accompagnées de grondements ressemblant à ceux du tonnerre épouvantent les habitants de cette ville et des environs depuis hier.

Arrivée d'un ancien ministre des finances d'Espagne à New York.

New York, 30 octobre. — Jose Canals y Mendez, ancien ministre des finances d'Espagne, est arrivé aujourd'hui à New York par le paquebot «La Touraine» de la Compagnie Transatlantique Française.

LE Parlement Allemand.

Le Les Conservateurs allemands parti des nobles, des agrariens ou le comte Kautz joue le principal rôle; c'est l'extrême droite, quelquefois plus royaliste que le Roi; ils sont 68.

Le Parti de l'Empire. Ce nom seul nous dispense... 27 membres.

Le tribunal de Hambourg a condamné le socialiste à huit mois de prison.

Le tribunal de Hambourg a condamné le socialiste à huit mois de prison.

NOTRE GRAYURE. LE PHARE D'ECKMUL.

La côte de Penmarc'h, aujourd'hui presque déserte, était autrefois riche et florissante. Les vents d'ouest ou de sud-ouest ont détruit les pêcheries, des bandes écrasèrent les villes. Sept églises élevaient encore leurs clochers; un beau monument du XIVe siècle aux vitraux superbes, l'église paroissiale, disait assez que la population était nombreuse dans ces parages.

LE PROCÈS DU ROI DES BELGES.

Un journaliste socialiste de Hambourg avait accusé le roi des Belges de faire des spéculations.

PENSEES.

Les idées sont les oses, le travail à son prix.

Echos et Nouvelles.

Afrique Orientale. L'expédition McDonald, qui se rend sur la frontière d'Ethiopie en passant par l'Ouganda, se compose de 1,200 hommes.

Epigrammes Célèbres.

Quand on passe à la mort on est sûr de bien mourir.

NOTRE GRAYURE. LE PHARE D'ECKMUL.

Le phare d'Eckmul est un monument du XIVe siècle aux vitraux superbes, l'église paroissiale, disait assez que la population était nombreuse dans ces parages.

SUR LA SAINT-MICHEL.

Qui chasse le Diable du ciel; Et si le Diable avait chassé Michel.

mestique. Il devrait être déjà rentré: Pléssidy n'est pas si loin. — Ah! ça, croyez-vous que ma famille l'aura laissé partir par le temps qu'il fait, au risque de l'envoyer se noyer dans le loch? — Comme mon frère Gwyon, Dieu lui fasse paix!

porte de chêne gémissait comme sous des coups de bûche. Ils étaient enveloppés de clameurs furieuses, et, au-dessus de leur tête, des choses tombaient mystérieusement avec un bruit sourd sur le parquet du grenier.

La maison se remplirait du nom et du souvenir du jeune homme, comme autrefois de ses silèges et venus et de ses chansons, au temps où il se reportait à Mamm'Goz son pian quotidien de joie et de fierté.

chassée du loch, portant devant lui le mouton décoré au vainqueur des courses de chevaux.

Goz, que le cœur de sa mère en sautait de rire pendant que ses yeux se mouillaient de larmes.

d'insaisissables paroles. — Mamm'Goz! appela Yanow.

— Sa tête s'en va, la pauvre vieille! — Naik Dâ, clama Yanow